



RTVE graba en Salamanca parte del documental “Japón-España”

L.G.

Coincidiendo con el 150 aniversario de las relaciones diplomáticas entre Japón y España, Radio Televisión Española (RTVE) está rodando el documental titulado “Japón-España”, y una parte de las imágenes que se podrán ver en esa producción se está rodando actualmente en la ciudad de Salamanca. El ente público ha desplazado un equipo de cuatro personas a la capital del Tormes para este trabajo, en el que se destacará el papel que ha jugado la ciudad y fundamentalmente la Universidad a lo largo de su historia en las relaciones con el país nipón. Y la mayor evidencia fue la creación en 1999 del Centro Hispano Japonés que se encuentra en la plaza de San Boal.

El documental, junto con la miniserie japonesa “Magi”, grabada en mayo para Amazon Prime, completan los trabajos documentales realizados en la ciudad en los que se trata el 150 aniversario de relaciones diplomáticas entre Japón y España. Salamanca Film Commission ha colaborado con RTVE en la tramitación de permisos de rodaje.